



RUNDBLICK SIEBENGEIRGE



ZUGLEICH AMTSBLATT FÜR DIE STÄDTE BAD HONNEF UND KÖNIGSWINTER

22. Jahrgang

Samstag, den 17. Oktober 2020

Woche 42

LOKALES

Treffen zum 10. Vereinsjubiläum der Caddyfreunde unter Coronabedingungen



Caddyfreunde unterwegs beim Jubiläumstreffen 2020 in Xanten (Foto: Zielke)

(Zie.) Die Caddyfreunde e.V. hatten für das Jubiläumstreffen die Clubwiese mit dem Clubhaus auf dem Campingpark Kerstgenshof gebucht und 6 Caddyfreundefamilien waren der Einladung gefolgt. Am Freitagnachmittag waren alle Teilnehmer angekommen und hatten ihre Wohnwagen / Schlafcaddys aufgestellt - das Jubiläumstreffen konnte beginnen. Im Clubhaus war ausreichend Platz um allen Teilnehmerfamilien mit einem „Familientisch auf Abstand“ einen Platz zu geben und so die geltenden Hygienemaßnahmen einhalten zu können. Das gemeinsame Frühstück am Samstag und Sonntag, eine wichtige Tradition auf den Caddyfreundetreffen sollte auch

unter den geltenden Hygieneregulungen stattfinden. Hinter der Theke sorgte der 1. Vorsitzende, mit Handschuhen und Maske, dafür, dass alle Teilnehmer ihr Wunschfrühstück zusammengestellt bekamen. Der gemeinsame Ausfahrt am Samstag führte zum Archäologischen Park nach Xanten zur ehemaligen Colonia Ulpia Trajana der Römer am Niederrhein. Der Park bot ausreichend Platz an der frischen Luft und viele historische Einblicke in die Geschichte. Für einige Caddyfreunde ging es danach noch zum Royal Airforce Museum auf dem Gelände des ehemaligen Airforce Stützpunktes Laarbruch, dem heutigen Flughafen Weeze. Das Museum, in den Räumen des

ehemaligen Truppenkinos „Astra“ und der ehemaligen Englischen Kirche, zeigte einen hervorragenden Rückblick auf die Zeiten der englischen Nutzung der Airbase. Im Clubhaus wurde am Samstagabend wieder gemeinsam, aber auf Abstand, gegessen, getrunken und geredet. Die von den Autohäusern Trompeter und Korth gespendeten Präsenten waren Teil des Jubiläumsumbands, denn genau vor 10 Jahren waren die Caddyfreunde e.V. in Münster gegründet worden. Nach dem gemeinsamen Frühstück am Sonntag, natürlich wieder unter Beachtung der geltenden Hygieneschutzmaßnahmen, wurde die Gespanne und Schlafcaddys wieder reisefertig gemacht.